
 

 

REGISTRO DE RUEGOS Y PREGUNTAS 
 

- PUBLICIDAD ACTIVA - 
 

DESTINO: PORTAL DE LA TRANSPARENCIA 
INDICADOR: 87 
 
DETALLE: 
 
LEGISLATURA: 2015-2019 
PLENO ORDINARIO 
AÑO: 2016 
DIA: 10 DE Octubre    HORA: 17:30 HORAS. 
 
GRUPO POLÍTICO RUEGOS PREGUNTAS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
1. Porque no se pueden grabar las 
preguntas del publico de los 
vecinos. 
 
 

 
1.Pleno de aprobación de plantilla: ¿Nos 
gustaría saber si nos puede concretar que falta 
por ejecutar de la sentencia y si tiene algún 
informe del Vicesecretario/a sobre lo que falta 
por ejecutar? 
 
2. Apeadero Valencia la Vella: ¿Qué resultado 
va tener esa reunión?  
 
3. ¿El Ayuntamiento de Riba – Roja, el Alcalde y 
concejal de educación del mismo partido 
político va a manifestar esa disconformidad de 
manera oficial? Si no van hacerlo nos pueden 
decir si es que están de acuerdo en esta 
medida que anuncian desde la Generalitat 
Valenciana en cuanto a los Colegios 
Concertados? 
 
4. Bolsas de trabajo: ¿Llevamos medio año y 
no se sabe nada la gente pregunta por esas 
bolsas? ¿Por qué no se han llevado acabo igual 
que las de Peón de Jardinería? ¿Y para 
cuando? 
 
5. Portal de Transparencia: ¿Aparecen facturas 
de atenciones protocolarias solo hasta abril del 
año 2016 ¿Por qué hasta abril de 2016? ¿Y por 
que tampoco esta toda la información que 
vamos a decir de todos los concejales del 
pleno? 
 
6. Nos gustaría saber el gasto de las fiestas, 
todos los conciertos desde junio hasta la fecha 
de hoy. 
 
7. Conecta Metro: Tenemos constancia que en 
las horas punta del servicio conecta – metro 
funciona el bus municipal más pequeño que el 
que se contrata en la empresa. La gente y esas 
horas punta que viene o van a trabajar lo 
hemos presenciado y no caben o van de pies 
¿Tenemos solución para ello? ¿Nos puede 
decir el coste de servicio de transporte 
mensual que nos cuesta al Ayuntamiento? 
 
 
 



 

 

 
8. Ordenanza Escuelas Infantiles: Ya han 
sacado la línea de subvenciones del bono 
infantil ¿Qué va a apagar los padres en las 
escuelas Infantiles? ¿Por qué la ordenanza que 
hay en vigor tiene unos precios? ¿Hay bono 
infantil de la Conselleria? En el caso de que no, 
¿Qué van a pagar de las Escuelas Infantiles? 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

 
1. Es el momento de que la 
generación política de la que 
tanto se ha hablado empiece 
hacer acto de presencia en este 
Ayuntamiento para sentar unas 
bases objetivas de cómo deben 
de ser la actuaciones de todos los 
miembros. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  
1.El diario Info Turia de este mes tiene en la 
Página 18 una noticia del Presupuesto de Riba 
–Roja que aumenta un 70% con las 
inversiones,¿Esta noticia es publicidad pagada 
por el Ayuntamiento?  
 
2. ¿Les parece lógico que el dinero publico de 
todos se gaste para una noticia que denigrando 
o en contra de los partidos que no votamos los 
Presupuestos o por ejemplo alabar el trabajo 
realizado por el equipo económico de 
ciudadanos y su apoyo para sacra adelante el 
Presupuesto Municipal? 
 
 



 

 

 
    

 
 
 
 


